

松久保署長から感謝状が手渡されると、ひときわ大きな拍手が……



老人ホーム 生け花クラブに感謝状

5月21日(火)、老人ホームの生け花クラブに、成東警察署長から感謝状が贈られました。これは、生け花クラブのみなさんが、とかく堅いイメージをもつ警察署や役場に、月2回、季節の花を生けてくださり、明るく、やわらかい雰囲気をつくっていただいていることに感謝の気持ちをこめたものです。

入所したお年寄りの生きがい活動のひとつとして始められたこの生け花クラブ、感謝状を手にしたクラブ員は、笑顔がたえませんでした。

横芝小が上位独占

ブロック陸上大会

「がんばれー」の声と、応援にかけつけたお父さんやお母さんのカメラのシャッターの音を背に、力いっぱい走ってきました。そして6年生の部で、横芝小の6年3組が総合優勝に輝き、念願の優勝カップを手にしたほか、6年2組が2位、6年1組が3位と上位を独占しました。



俳句	文芸
初煙粋な縞目を競ひけり 薰風に犬も乗ってる橋めぐり 行方はじめ	松尾運動公園で5月29日、松尾、芝山、横芝、蓮沼の小学校5・6年生によるブロック陸上大会が行われました。
句行燈めぐらす不動風薰る 藤代 ゆう	選手に選ばれた子どもたちは、少し緊張した面持ちでスタートラインに。『『ライ
読みかねる軸は李白やかきつば ペタル踏む足軽やかに風薰る 若梅あやめ	ングしないかな、だいじょうぶかな?』こんな不安のなかをピストルの合図とともに走りだすと、各小学校の応援も最高潮に。
舟方の潮来小唄や風薰る 山口 一秋	松尾運動公園で5月29日、松尾、芝山、横芝、蓮沼の小学校5・6年生によるブロック陸上大会が行われました。
みどり児に光り眩しむ青嵐 鈴木 南知	選手に選ばれた子どもたちは、少し緊張した面持ちでスタートラインに。『『ライ
梶子の無垢の白さや朝の庭 (選者) 土屋 栗水	ングしないかな、だいじょうぶかな?』こんな不安のなかをピストルの合図とともに走りだすと、各小学校の応援も最高潮に。

短歌

酒好む夫の友きぬまず初手は山うど刻み肴をつくる
佐瀬 初音
山肌にハニワ掘りくる中学生がけら手に持ち歓声あげる
勝俣 栄